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※ 本会議ならびに委員会は、個人でも団体でも傍聴することができますが、新型コロナウイル

スの感染拡大防止のため、入場を制限させていただく場合があることをご承知願います。 

１２月議会（第４回定例会）は、１

１月２４日から１２月２１日まで市役

所６階本会議場で開かれます。 

地元の自主防災組織「さがみ野さくら防災ネッ

トワーク」の皆さんと同じく地元の消防団「第三

分団第四部／大塚消防団」の同僚議員でもある 髙

波 貴志 班長他２名にお越しいただき、消防団の概 

内 容 

議会運営委員会 

本会議／開会・提案説明 

総括質疑 

予算決算常任委員会 

本会議／一般質問 

本会議／一般質問 

本会議／一般質問 

企画総務分科会・常任委員会 

内 容 

民生教育分科会・常任委員会 

都市環境分科会・常任委員会 

予算決算常任委員会 

第五次総合計画特別委員会 

議会運営委員会 

本会議／討論・採決・閉会 
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※ 日時などは議事の都合により、変更

する場合があります。 

要や活動報告、意見交換会、消防団車

両の展示・説明を実施していただきま

した。意見交換会では自主防災組織か

ら平時・有事の際の連携を深めたいな

ど様々な意見や要望が出され、有意義

な時間を過ごせ、また、有意義な関係

を築くことが出来ました。 

【
減
免
す
る
目
的
と
方
法
】 

昨
今
の
エ
ネ
ル
ギ
ー
、
食
料
価
格
の
高
騰

は
、
市
民
生
活
や
市
内
事
業
者
の
事
業
経
営

に
多
大
な
影
響
を
及
ぼ
し
て
い
ま
す
。
そ
こ

で
、
国
が
取
り
ま
と
め
た
「
コ
ロ
ナ
禍
に
お

け
る
『
原
油
価
格•

物
価
高
騰
等
総
合
緊
急

対
策
』
」
を
踏
ま
え
、
本
市
で
の
支
援
対
策

を
検
討
し
た
結
果
、
水
道
料
金
を
減
免
す
る

こ
と
と
し
ま
し
た
。
減
免
対
象
期
間
は
令
和

４
年
１０
月
検
針
分
か
ら
令
和
５
年
３
月
検

針
分
ま
で
の
６
か
月
分
で
す
。
今
回
の
水
道

料
金
減
免
に
伴
う
申
請
手
続
き
は
不
要
で

す
。
２０
パ
ー
セ
ン
ト
減
免
し
た
金
額
を
請

求
し
ま
す
。
こ
の
減
免
に
至
る
経
過
を
次
頁

で
紹
介
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。 

▲ 沖本の自宅に届いた通知 

※ 

下
水
道
使
用
料
は
対
象
外 
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事
の
発
端
は
、
６
月
議

会
（
第
２
回
定
例
会
）
の

閉
会
日
６
月
２２
日
に
追

加
議
案
と
し
て
提
出
さ
れ

る
は
ず
だ
っ
た
プ
レ
ミ
ア

ム
付
き
商
品
券
発
行
事
業

の
補
正
予
算
議
案
を
、
前

日
の
２１
日
午
後
に
佐
藤

市
長
が
「
取
り
下
げ
た

い
」
と
正
副
議
長
に
申
し

入
れ
た
こ
と
に
遡
り
ま

す
。
こ
う
し
た
議
案
の
取

り
下
げ
は
、
座
間
市
議
会

で
は
前
代
未
聞
の
事
で
あ

り
、
２２
日
は
急
遽
会
派

の
代
表
者
に
よ
る
代
表
者 

会
が
開
か
れ
、
そ
の
場
で
佐
藤
市
長
か
ら

取
り
下
げ
に
つ
い
て
の
説
明
が
あ
り
、
そ

の
後
議
会
運
営
員
会
で
議
案
の
削
除
が
決

定
し
ま
し
た
。 

で
は
何
故
、
佐
藤
市
長
は
そ
の
議
案
を

取
り
下
げ
た
の
か
。
実
は
こ
の
追
加
議
案 

の
内
容
が
明
ら
か
に
な
っ
た
の
は
、
６
月
１７
日
の

議
会
運
営
委
員
会
で
し
た
。
そ
の
際
、
私
の
所
属
す

る
会
派
を
含
め
た
複
数
会
派
か
ら
「
市
長
は
こ
の
議

案
の
目
的
は
、
原
油
価
格
や
物
価
高
騰
の
影
響
を
受

け
た
方
を
支
援
す
る
た
め
と
し
て
い
る
が
、
何
故
プ

レ
ミ
ア
ム
商
品
券
の
発
行
事
業
だ
け
な
の
か
。
も
っ

と
公
平
に
支
援
が
行
き
届
く
施
策
、
例
え
ば
今
定
例 

会
の
一
般
質
問
で
も
数
名
の
議
員
か
ら
提

案
し
て
い
た
、
水
道
料
金
を
一
律
で
減
免

す
る
な
ど
の
考
え
は
持
ち
得
な
い
の
か
」

と
い
う
声
が
挙
が
り
、
こ
の
追
加
議
案
に

反
対
す
る
と
い
う
気
運
が
高
ま
り
ま
し

た
。
こ
れ
を
「
不
味
い
」
と
思
っ
た
佐
藤

市
長
が
慌
て
て
取
り
下
げ
る
こ
と
に
し
た

と
考
え
ら
れ
ま
す
。
そ
の
２
日
後
の
２４
日

に
は
、
自
民
党
・
い
さ
ま
、
座
間
市
公
明

党
、
私
の
所
属
す
る
ざ
ま
大
志
会
の
三
会

派
で
、
原
油
価
格
・
各
種
生
産
資
材
の
物

価
高
騰
等
の
影
響
を
受
け
て
い
る
市
内
事

業
者
や
市
民
の
生
活
支
援
を
目
的
と
し
た

支
援
策
を
早
急
に
措
置
す
る
こ
と
求
め
る

緊
急
要
望
書
を
佐
藤
市
長
に
提
出
し
ま
し

た
。
そ
し
て
、
７
月
６
日
に
市
議
会
臨
時

会
が
開
か
れ
、
プ
レ
ミ
ア
ム
付
商
品
券
発

行
事
業
内
容
の
見
直
し
と
水
道
料
金
の
減

免
実
施
を
盛
り
込
ん
だ
修
正
議
案
が
佐
藤

市
長
か
ら
提
出
さ
れ
、
全
会
一
致
で
可
決

さ
れ
ま
し
た
。
以
上
が
水
道
料
金
減
免
に

至
る
経
過
と
な
り
ま
す
。 

９月議会（第３回定例会）は８月２４日に

開会し、市長提出議案２４件、議員提出議案

５件、請願１件、陳情３件を審議し、９月２

８日に閉会しました。 

まず、８月２４日の本会議初日に議案３件

が提案され、即日採決の結果、可決しまし

た。また「令和３年度座間市一般会計歳入歳

出決算の認定について」を含む議案１３件が

当局から提案されました。８月２９日には提

案された議案１３件に対して総括質疑が行わ

れ、各常任委員会の審査を経て９月２８日に

採決。追加議案を含めた市長提出議案２１件

を可決しました。また議員提出議案５件が提

出され５件全てを可決しました。 

議案第３８号、令和３年座間市一般会計歳入歳出決算の認定について、私の所属する

会派「ざま大志会」としては、９月２８日の閉会日に、以下のことから総括的に賛意を

表す賛成討論を行いました。令和３年度当初予算編成は、第四次座間市総合計画を継承

するものとして策定した座間市市政運営指針に基づき着実な行政経営を行うため、事業 

の点検及び経費の精査に取り組まれました。そして、新型コ

ロナウイルス感染症拡大に加え、オミクロン株の広がりの状

況の中、前年度に引き続き多くの緊急経済対策事業を打ち出

し、その対策費用を補正予算として計上して対応されまし

た。実施計画事業は、やむを得ず変更や中止とした事業があ

りましたが、おおむね計画に沿って執行されています。この

ように当年度は、前年度同様に当初予算の編成時と執行時で 

社会経済情勢に大きな変化が見受けられましたが、その変化に対して、財政基盤の強化

及び効率的な財政運営を図りながら、厳しい財政状況の共有化を図り事業執行にあたり

大きな成果を上げられたことを大いに評価します。よって本議案に賛意を示します。 


